

Jardin des Découvertes

Inauguration de deux serres financées par GRDF

*Le jardin des découvertes, qui a ouvert en juin 2015, poursuit son évolution avec l'installation de deux serres qui seront inaugurées **mardi 13 novembre à 10h30**.*

Ces serres d'une superficie de 10m² chacune, **financées en grande partie par GRDF**, ont été installées par les Services Techniques de la Ville de Montigny-lès-Metz. Elles permettront de maintenir l'organisation d'animations autour de la nature et du jardinage auprès du jeune public durant la période hivernale. Le jardin des Découvertes constitue un véritable lieu d'éducation à l'environnement pour les enfants et ces deux nouveaux espaces viennent donc en complémentarité des outils pédagogiques déjà installés.

L'inauguration se déroulera en présence d'**Aude GRÉGOIRE**, conseillère municipale déléguée à l'Éducation, de **Patrick KRENC**, directeur territorial de GRDF, ainsi que de **Christian SCHUCK**, professeur à l'école élémentaire Peupion, et sa **classe de CE1**.



Le Jardin des Découvertes ou le jardin aux trésors

Ce jardin, d'une superficie 45 ares est dédié au public scolaire et aux animations urbaines (3-17 ans). Il est **organisé en différentes parcelles permettant une approche pédagogique du jardinage et plus généralement de la nature** : arbres fruitiers (pommiers, poiriers, mirabelliers...), plantes aromatiques, légumes, graminées, fleur, une mare, un atelier de tressage de saule vivant, un poulailler, un mini-golf, des hôtels à insectes...

Jardin des Découvertes, aux Prairies Jean-Marie Pelt (rue du Haut-Rhône)

Contact : 03.87.55.74.85 ou agenda21@montigny-les-metz.fr

Contact presse | Émilien CUNAT
03.87.55.74.25
emilien.cunat@montigny-les-metz.fr